

Señores Asambleístas:

Con fundamento en los Estatutos de nuestra asociación, el presente Consejo Directivo ha aprobado en sus diversas sesiones de trabajo el ingreso de nuevos miembros, quienes debido a sus antecedentes e interés por las ciencias administrativas públicas, estamos seguros que contribuirán a enriquecer al Instituto. Los nuevos miembros son los siguientes:

Juan Carlos Arnau Avila; Salvador de la Mora Diego; Eduardo García León; Roberto Gómez Collado; Gerardo Enríquez González Rivero; Enrique Jacob Rocha; Diego Malpica Cárdenas; Luis Roberto Muñoz Moya; Fidel Herrera Beltrán; María Victoria Navarro Amieva; Gastón Novelo Méndez; Araceli Parra de Garcayala; Juanita Peña Macias; Armando Ruiz Rodríguez; Heriberto Rubio Ortiz; Carlos Sierra Olivares; Guillermo Teutli Otero; Jorge Luis Vargas Velazco; Luis Vázquez Cano; Angela Vázquez Hernández de Forghani; Arturo Velázquez Jiménez; Antonio Villavicencio Jiménez y Gonzalo Vivanco Florido.

Me complace informar que se han presentado quince nuevas solicitudes, que serán estudiadas por el propio consejo en su próxima reunión.